

C'est avec une profonde tristesse et un immense chagrin que nous vous faisons part du décès de

# Monsieur Hans E. ZELLER

enlevé à notre tendre affection dans sa 83e année, le 5 avril 2018, au terme d'une maladie supportée avec un grand courage.

Sa famille et ses proches,

Henriette Zeller-Wild, son épouse,

Alexander Zeller, son fils,

Adrian Zeller, son fils et Tania Zinoviev sa compagne,

Stephan Dobler et Nicolas Haag, ses filleuls,

Ainsi que les familles parentes alliées et amies à Genève, en Suisse alémanique, en Allemagne, aux Etats-Unis, au Brésil et en Argentine

sont dans la douleur et la peine.

Selon ses dernières volontés, aucune cérémonie ne sera prononcée.

Les adieux ont eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie chaleureusement, Dre Schmeer, Pr Sappino ainsi que l'unité 40 des soins palliatifs de l'hôpital de Bellerive pour leur gentillesse et la qualité des soins prodigués.

Les personnes désirant honorer sa mémoire peuvent penser à la Ligue Suisse contre le cancer: CCP 30-4843-9

*Gardons son souvenir au plus profond de nos cœurs.*

Cet avis tient lieu de faire-part.